



Le rhinocéros caché

Création 2007
Santiago du Chili

Un rhinocéros métallique enfui d'Afrique surgit un matin des mines de cuivre du Chili. Affolé par la taille des machines et des camions géants, il parcourut la campagne jusqu'au jour où, épuisé, il se cacha dans les rues de Santiago provoquant des dégâts matériels. La Petite Géante, bien connue des autorités pour ses aventures en Europe, fut appelée afin de capturer l'animal.

© Jean-Luc COURCOULT, auteur-metteur en scène, fondateur de Royal de Luxe